

Lampung Post

Tribun Lampung

Halaman

9

Radar Lampung

Tanggal	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Bulan	JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGU	SEP	OKT	NOV	DES	2021
					<input checked="" type="checkbox"/>								

WTP Ke-10 Beruntun Bukti Komitmen Pemkab Tubaba

TULANGBAWANG Barat (Tubaba) kembali menerima penghargaan opini Wajar tanpa Pengecualian (WTP) 10 kali berturut-turut dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Lampung. Bupati Tulangbawang Barat (Tubaba) Umar Ahmad mengucapkan apresiasi kepada jajaran Pemkab Tubaba dan DPRD atas penerimaan kembali penghargaan tersebut.

"Raihnya WTP ini memang menjadi komitmen bersama seluruh aparatur di semua tingkatan. Sebab, semua kegiatan APBD harus ada pertanggungjawaban dengan benar, baik administrasi maupun kegiatan fisiknya," ujar Bupati melalui Wakil Bupati Tubaba Fauzi Hasan saat menerima penghargaan di Ruang Rapat Lantai III BPK RI Perwakilan Lampung, Jumat (30/4).

Fauzi menyatakan raihan opini WTP merupakan bentuk

komitmen yang tinggi dari hasil kerja keras semua pihak untuk terus memperbaiki administrasi pengelolaan keuangan daerah, termasuk komitmen DPRD Tubaba dalam mendukung program kerja pemerintah. "Sinergisitas yang terjalin antara pemerintah daerah dan DPRD serta dukungan aparatur yang berdedikasi tinggi merupakan kunci keberhasilan pembangunan daerah, termasuk keberhasilan pembangunan dalam bidang pertanggungjawaban keuangan negara," katanya.

Predikat opini WTP ke-10 berturut-turut sejak 2011—2020 Pemkab Tubaba, kata Fauzi, tentunya berdasar capaian atas laporan keuangan pemerintah daerah (LKPD) tahun anggaran 2020.

Fauzi menambahkan penandatanganan dan penyerahan dokumen laporan hasil pemeriksaan (LHP) tersebut langsung oleh Ketua BPK RI Perwakilan Lampung, Andri Yogama, di Ruang Rapat Lantai III BPK RI Perwakilan Lampung. Menurut Fauzi Hasan, opini WTP berturut-turut atas LKPD Tubaba sejak 2011 silam. WTP tersebut merupakan bentuk

komitmen bersama dan harus menjaganya dalam setiap kegiatan APBD.

"WTP ke-10 ini tentu merupakan wujud komitmen Pemkab Tubaba yang terus berupaya tertib dan akuntabel dalam pengelolaan keuangan daerah," ujarnya.

Lebih dari itu, kata Fauzi, ini membuktikan dari seluruh pimpinan organisasi perangkat daerah (OPD) di lingkungan Pemkab Tubaba untuk

melaksanakan program pembangunan APBD prorakyat dengan dukungan pengelolaan keuangan daerah yang baik.

"Alhamdulillah, BPK RI kembali memberikan predikat WTP kepada Kabupaten Tubaba atas pemeriksaan LKPD tahun anggaran 2020. Semoga WTP ini mampu menjadi tradisi dan motivasi kami untuk lebih baik lagi ke depannya dalam hal pengelolaan

anggaran dan pertanggungjawabannya," katanya.

Hadir pada kegiatan tersebut selain Wakil Bupati Tubaba Fauzi Hasan, tampak pula Ketua DPRD Ponco Nugroho, Kepala BPKAD Mirza Irawan, Kepala Inspektorat Prana Putra, Ketua BPK RI Perwakilan Lampung, Andri Yogama serta sejumlah pejabat eselon III Pemkab setempat. (ADVERTORIAL/MER/D10)

